



CODEM
Colegio Oficial de
Enfermería de Madrid

COMUNICADO

Nombramiento de la nueva Gerente de Cuidados del SERMAS

MADRID, 28 DE JUNIO DE 2024

Tras el anuncio del nombramiento de la enfermera Elena Fernández Cano como nueva Gerente de Cuidados del SERMAS, el Colegio Oficial de Enfermería de Madrid (CODEM) quiere expresar su sincera felicitación por asumir este cargo, confiando en que su aportación y experiencia sirvan para avanzar en posicionar al Cuidado profesional en el lugar que corresponde dentro del sistema sanitario, ante el reto de coordinar y liderar los esfuerzos en la prestación de una atención sanitaria enfocada en una población cada vez más envejecida y con una mayor fragilidad y prevalencia de enfermedades crónicas.

En el contexto sanitario actual, donde es necesaria una reestructuración de la atención sanitaria centrada en los Cuidados profesionales, el Colegio reitera la importancia de que la Gerencia de Cuidados deba colocarse al mismo nivel que el resto de gerencias asistenciales y estar en el organigrama estructural de la Consejería, con verdaderas funciones ejecutivas, buscando de este modo fortalecer el papel de las enfermeras como líderes en el sistema sanitario, garantizando una atención de calidad y continuidad asistencial en todos los niveles, desde el domicilio hasta los centros hospitalarios.

En las reuniones mantenidas entre el CODEM y la Consejería de Sanidad, se han planteado diversas áreas de mejora para las enfermeras madrileñas, incluyendo la necesidad de ajustar los ratios de profesionales para satisfacer la demanda de cuidados, el reconocimiento pleno de las especialidades enfermeras en el nuevo modelo de Atención Primaria, así como la contratación de especialistas en función de las necesidades de cuidado. También se abordaron temas cruciales como la precariedad laboral, la lucha contra las agresiones y la promoción de la investigación en cuidados. Temas todos ellos que se espera poder abordar con la nueva gerente de Cuidados, por lo que el CODEM reafirma su compromiso de continuar trabajando para que las enfermeras y enfermeros sean reconocidos como interlocutores clave en la toma de decisiones sobre la salud y en el desarrollo del sistema sanitario madrileño.